COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Lyon, le jeudi 25 avril 2024

TERRITOIRES

Naissance de la Fédération Cinov Auvergne Rhône-Alpes

La fusion récente de la Fédération Cinov Auvergne avec la Fédération Cinov Rhône-Alpes a donné naissance à un nouveau dynamisme régional, sous la bannière de la Fédération Cinov Auvergne Rhône-Alpes. Depuis le 25 mars 2024, Michel Protsenko, Président de cette fédération régionale, anime le collectif sur ce territoire afin de soutenir et de promouvoir l'ingénierie, le conseil et le numérique dans la région.

Engagement et actions

Forte de plus de 300 adhérents, la Fédération Cinov Auvergne Rhône-Alpes se distingue par son engagement envers des valeurs telles que la coopération, la solidarité et l'indépendance. Cette fédération régionale agit comme un catalyseur pour la représentation professionnelle et la promotion des compétences des bureaux d'études auprès des maîtres d'ouvrage publics.

Parmi ses actions notables, la Fédération Cinov Auvergne Rhône-Alpes joue, depuis plus de vingt ans, un rôle actif dans les jurys de concours de maîtrise d'œuvre, participant à une centaine d'entre eux chaque année. Par le biais d'actions transversales, elle favorise les échanges entre ses membres, encourageant ainsi le partage des connaissances et la création de réseaux professionnels durables.

Axes de développement

Les axes de développement de la Fédération Cinov Auvergne Rhône-Alpes pour les années à venir sont clairs et ambitieux. Tout d'abord, la fédération vise à accroître sa visibilité et sa reconnaissance auprès des institutions et des acteurs régionaux. Ensuite, elle entend mobiliser ses membres, représentatifs de la diversité des métiers, et devenir un acteur majeur de l'innovation et de l'emploi, notamment à travers la formation et l'apprentissage. Enfin, elle s'engage à accompagner les transitions en ancrant ses actions dans les réalités territoriales.

CONTACT PRESSE

Virginie GAUDIN - 07 89 02 85 48 - gaudin@cinov.fr

PRESS ROOM: Press Room | Fédération Cinov

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Pour concrétiser ces objectifs, la Fédération Cinov Auvergne Rhône-Alpes annonce l'organisation d'un événement majeur à Chambéry en fin d'année 2024, consacré à l'assistance à maîtrise d'ouvrage : « L'AMO à toutes les étapes ». Cet événement réunira divers acteurs du territoire, des ingénieurs aux élus locaux, autour des enjeux des Jeux Olympiques d'hiver de 2030 en France et des défis liés au changement climatique et aux évolutions environnementales dans les régions de montagne.



« Si nous voulons relever les grands défis qui se présentent à nous, il est, à mon sens, indispensable d'avoir plus de forces vives qualifiées, sachant solutionner et répondre aux besoins présents et futurs en matière sociétale, économique et environnementale. Tout cela passe inéluctablement par la mise en réseau des compétences de nos experts, adaptées aux besoins spécifiques de notre belle région. »

Michel Protsenko - Président de la Fédération Cinov Auvergne Rhône-Alpes

À PROPOS DE LA FÉDÉRATION CINOV ET DE LA BRANCHE BETIC

La Fédération Cinov est la fédération des métiers de la prestation de services intellectuels. Elle regroupe les entreprises du conseil, de l'ingénierie et du numérique, et accompagne les femmes et les hommes des 14 syndicats métiers et des 14 fédérations régionales qu'elle fédère et qui représentent 100 000 entreprises (99,5 % sont des TPE-PME), 154 milliards d'euros de chiffre d'affaires et 1 200 000 collaborateurs.

Fédération patronale représentative de la branche Bureaux d'Études Techniques, des Cabinets d'Ingénieurs-Conseils (BETIC), la Fédération Cinov anime plus de 350 mandats dans plus de 60 instances : instances paritaires « social et formation », organisations internationales, pôles techniques, organismes professionnels et organismes de normalisation et de qualité.

La Fédération Cinov est membre fondatrice et administratrice des principaux organismes nationaux et internationaux : les confédérations nationales CPME et UNAPL, l'Opérateur de Compétences (OPCO) Atlas et FIF.PL, les organismes de qualification OPQIBI et ISQ-OPQCM et les fédérations internationales et européennes FIDIC et EFCA. Elle est également administratrice-fondatrice de l'IPTIC (Institut de Promotion des Techniques de l'Ingénierie et du Conseil), de l'OPIIEC (observatoire paritaire), de l'Association Bilan carbone, de l'Alliance HQE, d'ADN Construction et de CONSTRUCTION21.

CONTACT PRESSE

Virginie GAUDIN - 07 89 02 85 48 - gaudin@cinov.fr

PRESS ROOM: Press Room | Fédération Cinov